

Les collégiens de Langevin ont la bosse des maths



Les lauréats du concours, accompagnés de leurs professeurs de mathématiques, Véronique Burel, Sophie Nédélec et Jean-Michel Jacob.

Célébrée à l'échelle nationale, la semaine des maths s'est déclinée au collège Langevin sous la forme de petits défis, avec énigmes à la clé à résoudre. Depuis le 12 mars, cinq jours par semaine, sur le temps de la pause, le jeu a connu un vif succès. **« Sur tous les niveaux de classes, nous avons compté une cinquantaine de participants, chaque jour »,** se félicite l'équipe des professeurs

de mathématiques.

Lundi midi, ce fut l'heure des récompenses. Les meilleurs ont reçu divers lots dont des places de cinéma offertes par le cinéma Le Vulcain, à Inzinzac-Lochrist.

Les lauréats sont : Esteban Chesnel pour les classes de 3^{es}, Denis Landault pour les 4^{es}, Marta Schlatter pour les 5^{es}, et Mathéo Hamon pour les 6^{es}.